



3 Pièces

73 m²

Réf. 2923

419 000 €

Valbonne

Appartement à vendre (06560)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Superbe appartement en rez-de-jardin entièrement rénové. Ce bien moderne offre deux chambres, une salle d'eau, une cuisine ouverte aménagé et équipé ainsi qu' un séjour lumineux donnant sur deux magnifiques jardins privés. Profitez d'une piscine dans le lotissement pour des moments de Détente. Idéalement situé, à proximité immédiate du village et de toutes commodités. Deux places de parking complètent ce bien exceptionnel. Petite copropriété à faibles charges. Bien proposé par sara descamps ei, agent commercial (rsac 824411441)

Superb apartment on the ground floor, completely renovated. This modern property offers two bedrooms, a bathroom, a fitted and equipped open kitchen as well as a bright living room opening onto two magnificent private gardens. Enjoy a swimming pool in the subdivision for moments of relaxation. Ideally located, close to the village and all amenities. Two garage parking spaces complete this exceptional property. Small condominium with low charges.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

